

"El presidente Barreda inauguró el III Foro de Comercio Exterior"

Organizado por la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Ciudad Real, ha puesto de manifiesto la necesidad de este tipo de encuentros entre empresarios, ejecutivos y profesionales del sector económico

El III Foro de Comercio Exterior organizado, como los anteriores, por la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Ciudad Real, ha puesto de manifiesto la necesidad de este tipo de encuentros entre empresarios, ejecutivos y profesionales del sector económico. En esta edición se han colmado todas las expectativas, desde su dinamismo y participación, hasta la excelencia de los ponentes, todos ellos de acreditada reputación.

La presencia del presidente del Gobierno de Castilla -La Mancha en la inauguración oficial es buena muestra del interés que ha suscitado. Barreda comenzó afirmando que la denominada Aldea Global ya es una realidad y los esfuerzos empresariales para adaptarse a la nueva configuración de los mercados es una necesidad de primer orden, tanto que el que no lo entienda así, se arriesga al fracaso. "El Mercado mundial está aquí mismo y tenemos que saber interpretarlo". Acabó su intervención el presidente Barreda afirmando que



Empresarios, políticos y agentes sociales son conscientes de la importancia de esta clase de actividades.

el Aeropuerto D. Quijote, que ya tiene el camino libre para su culminación, será un gran polo de desarrollo y el gran intercambiador de comunicaciones, con lo que ello va a suponer de bienestar y riqueza para toda nuestra zona.

El presidente de la Cámara de Comercio, Juan Antonio León Triviño, dijo que "en estos momentos la política de la Cámara de Comercio, se mueve en torno a un gran eje: El Plan Integral de Competitividad Empresarial y Territorial, que servirá de marco de actuación para afrontar los grandes retos que la globalización nos presenta. Tenemos que estar en la vanguardia de la innovación, única forma de crecer en una sociedad en continua evolución."

La edición que acaba de concluir, ha incrementado el número de temas a tratar. Juan Vidal Gómez Iglesias, abrió las ponencias con la denominada El Seguro de Crédito como herramienta de ayuda al exportador, a continuación, el mercado alemán se hizo presente a través del abogado y asesor fiscal, especializado en mercados exteriores, Matthias Wolf, que hizo un detallado análisis sobre el Mercado Alemán. Aprendiendo a Exportar fue el tema que desarrolló Federico Cisneros, jefe del departamento de Relaciones Institucionales del ICEX. El presidente de Tecнове, una de las empresas más emblemáticas de la provincia, Eusebio Ramírez, habló sobre sus experiencias y estrategias internacionales.

NOVEDAD DEL ENCUENTRO

La novedad introducida este año en el encuentro ha sido la modalidad de Mesa Redonda, que ha resultado ser enriquecedora en grado sumo debido al gran formato intelectual de sus componentes. Estuvo conducida por Marisa Recuero, redactora de la sección del diario El Mundo. También participaron, Rafael Navarro Carcel, jefe de la sección económica de El Mundo, Félix Cuesta, fundador del Centro Virtual de Asesoramiento Empresarial y Advisor de Empresas Internacionales, Francisco Ramón Solans, subdirector de Expansión Exterior S.A., y el especialista en Comercio Exterior, Fernando Lumbresas. La conclusión de todos estos especialistas, al término de la Mesa Redonda, es que este Foro resulta fundamental para el desarrollo de las empresas de la provincia de Ciudad Real en los mercados internacionales.